

令和4年度全国高等学校総合体育大会 ソフトテニス競技 優勝・準優勝

8月2日から4日まで開催された令和4年度全国高等学校総合体育大会ソフトテニス競技大会（愛媛県今治市）において、好成績を収めた野口快選手と金澤慧選手がその結果報告を兼ねて大澤町長を表敬訪問されました。

両選手は、大和高田市立高田商業高校（奈良県）に在学しており、遠方での活動と両親への感謝について振り返ったほか、スポーツ活動について町内の小中学生に向けたアドバイスを伺ったところ、野口選手からは「色々なことに挑戦することが大切」、金澤選手からは「考え方が大切」と話していただきました。

【8月22日】



（左から大澤町長、野口快選手、金澤慧選手、井深教育長）

大会成績

野口 快 選手：男子個人戦 優勝
男子団体戦 準優勝
金澤 慧 選手：男子団体戦 準優勝

町名変更50周年記念事業『ながとろエール花火』を打ち上げます！

長瀬船玉まつり実行委員会では、長瀬町町名変更50周年を記念して、下記の日程で「ながとろエール花火」を打ち上げます。

■日 時

- ・令和4年11月5日(土) 午後7時から 20分間程度
- ※予備日 令和4年11月12日(土)

■場 所

- ・岩田総合グラウンド ・蓬莱島公園

■注意事項

- ・感染症拡大防止の観点から、打ち上げ場所周辺への来場はご遠慮いただき、ご自宅や密集・密接を避けた場所での鑑賞をお願いいたします。
- ・打ち上げを予定している2か所では、**午後4時30分以降の利用を禁止（駐車場の利用も同様）**とさせていただきますのであらかじめご了承ください。
- ・打ち上げ場所周辺では、打ち上げ時間に合わせ付近の一部道路で通行止め及び立入り禁止等の規制を行いますので、右記の地図を参考にご注意ください。ご協力よろしくお願いいたします。



※18:30~19:45

の間は赤線の区間は通行止めとなります。また、青い円の中への立入りはできません。

★打ち上げ場所



※18:30~19:45

の間は青い円の中への立入りはできません。

★打ち上げ場所



地域おこし協力隊活動レポート



地域おこし協力隊とは、大都市圏に住んでいた方が、地方に移住し、地域の活性化を図るとともにその地での自立定住を目指す取り組みです。協力隊員の紹介、活動内容等をご紹介します。

vol.20（担当）暮林 まどかさん

3年間を振り返ると思いが溢れて泣けてきちゃいますが、すべてが愛おしい日々でした。

「ながとろ花梨」「ながとろ畑の小屋飯」「Torocolo」

これからのこと

長瀬町の魅力を詰めこんだ、食のブランドを立ち上げました。カリンの実や畑の農産物はもちろん、みなさんの食卓で昔から親しまれているような美味しいものたち（加工品など）にストーリーをのせて、今後も商品化をしていきます。

協力隊として自分にできることは何だろうと、何もできない自分に悔しく一人で町を歩き回っていた頃もありました。そんな中、訪ねた先々で出会った地域のみなさんとのご縁が繋がり、こうして夢を持つことができました。ありがとうございます。



ながとろ畑の小屋飯



協力隊応募のときの企画書

来年には農泊もできるリビングカフェ「畑のヒュッテ」もオープン予定です。今後も引き続き、草刈りや地域活動に参加をして、地域のみなさんと長瀬町の「今」を楽しみながら、食の新しい未来を作っていきたいと思っています。「ちちぶFM」パーソナリティとして、長瀬町の魅力も発信しております。ラジオもぜひお楽しみください。

3年間全力で走ってこられたのも、みなさんのおかげです。ありがとうございました。

引きつづきこれからもどうぞ、よろしくお願いいたします！